

octobre 2015

Rector

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [structures](#)

Rector met en place une équipe prescription

Industriel spécialiste des éléments de structure et de planchers en béton, la société Rector vient de mettre en place une équipe de prescription nationale afin de promouvoir sa technologie et ses innovations auprès des architectes, bureaux d'études, promoteurs et économistes. Managés par Denis Schmit, les cinq chargés d'affaires et de prescription de la marque sont amenés à proposer dès la phase projet les solutions qui répondent aux problématiques et aux contraintes réglementaires rencontrées par les maîtres d'ouvrages et maîtres d'œuvre. Par ailleurs, présents dans les principales instances de la profession, ils informent les prescripteurs des avantages de la préfabrication béton selon Rector, de ses performances et de sa pertinence pour leurs projets. A noter que ce nouveau service assure également le suivi des affaires.